



El cobre hace caer al dólar, ad portas de reunión de la FED

Una importante alza experimentó esta jornada el cobre en la Bolsa de Metales de Londres tras cerrar las operaciones con un incremento de 1,49% hasta los US\$4,18031 la libra al contado, informó Cochilco. La evolución del metal rojo llevó al dólar interbancario, al mediodía en Chile, a registrar una baja del 0,37%, hasta los \$922,37.

Los movimientos del cobre y la divisa norteamericana se dan ad portas de que mañana la Reserva Federal de EE.UU. inicie su esperada reunión de política monetaria frente a la cual los agentes del mercado esperan que anuncie un recorte en tasas -el primero desde marzo de 2020- de 0,25%. Decisión que el organismo dará a conocer al día siguiente, el miércoles 18 de septiembre.

